

Fiberdays 2023

WEMACOM und TSG präsentieren Plattform

[14.03.2023] Die Unternehmen WEMACOM und Thüga SmartService haben ihr Wissen rund um den Glasfaserausbau in eine Plattform fließen lassen. Diese stellen sie auf den diesjährigen Fiberdays vor.

Auf den Fiberdays am 15. und 16. März 2023 stellen die Unternehmen WEMACOM und Thüga SmartService (TSG) gemeinsam die SmartFiber Plattform am Stand G11, Halle Nord, vor. Wie WEMACOM mitteilt, sind in die Plattform die Erfahrungen eingeflossen, die beide Unternehmen bei Bau und Betrieb eines Glasfasernetzes gesammelt haben. Ziel der Plattform sei es, dank verschiedener Automatisierungs- und Standardisierungslösungen mehr Effizienz in den Glasfaseralltag anderer Unternehmen zu bringen.

Arne Dobbertin, technischer Leiter bei WEMACOM, erläutert: „Die Plattform ist modular und damit individuell konfigurierbar. Und da es sich um ein White-Label-Produkt handelt, kann jedes Unternehmen sein eigenes Corporate Design und seine eigenen Anforderungen mitbringen und auf der Plattform anwenden.“

Laut WEMACOM bietet der Partner TSG den interessierten Unternehmen auf der SmartFiber-Plattform digitale Lösungen rund um Themen wie Support, Prozesse, und Dienste. Das Portfolio reiche von rechtlichen Beratungen über Open-Access-Lösungen bis hin zu nützlichen Kooperationspartner-Pools für Vermarktung, Bau und Planung. So bekämen Unternehmen, die vor den zahlreichen Herausforderungen des Glasfaserausbaus stehen, durch die Plattform moderne und digitale Hilfestellungen.

(th)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Fiberdays, SmartFiber-Plattform, Thüga SmartService, WEMACOM